

**Sujet :** [INTERNET] Projet SAS carrières des 4 saisons - Saint-Lary

**De :**

**Date :** 26/02/2020 09:42

**Pour :** pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr

Monsieur le Commissaire-Enquêteur

Ce message concerne l'enquête publique ouverte pour le projet de SAS carrière des quatre saisons de Saint-Lary en Couserans.

Bien que je ne sois pas un habitant permanent de la commune de Saint-Lary, je retourne régulièrement me ressourcer dans ma maison de famille située à l'entrée de Rouech. Comme beaucoup de Français je pense qu'il est grand temps d'arrêter de détruire notre environnement. Ce projet va modifier de manière DEFINITIVE le paysage ainsi que la présence de la faune sauvage. Création de route, explosions, sciage, passages de camions à fort tonnage pour .... créer des plans de travail de cuisine qui seront détruits dans 10 ans car plus au goût du jours! Nous l'avons déjà fait, nous le faisons malheureusement encore mais il est temps d'arrêter les dégâts car la montagne ne repoussera pas, le marbre ne reviendra pas, les animaux seront partis et le paysage aura été transformé en un vaste chantier.

Ces mots ne sont pas ceux d'un écolo attardé, et je comprends bien qu'il faille parfois faire des concessions notamment pour des travaux d'utilité publique. Ici, je ne vois pas la plus-value apportée à la Commune (quelques taxes) qu'à ses habitants (un emploi?). La force touristique de Saint-Lary réside dans son caractère rural, proche de la nature, où l'on entend le bruit du torrent.

Pour conclure, je suis opposé à ce projet qui finalement apportera les plus gros bénéfices à UN exploitant dont la fiabilité reste à évaluer car pour rappel il a déjà réalisé une exploitation sans autorisation.

Stéphane Zambon